



PRESSEINFORMATION

AG Fliese trifft sich mit ASCER auf Cevisama in Valencia

Valencia, Februar 2024 – Die Zusammenarbeit zwischen dem spanischen Fliesenherstellerverband ASCER und der Arbeitsgruppe Fliese im Bund Deutscher Baustoffhändler wird weiter vertieft. Am 28. Februar 2024 treffen sich Mitglieder des Lenkungskreises der AG Fliese mit Vertretern von ASCER anlässlich der 40. Ausgabe der Cevisama in Valencia, um die aktuellen Entwicklungen in der spanischen Fliesenindustrie und auf dem deutschen Fliesenmarkt zu besprechen.

Die regelmäßigen Konsultationen dienen dem intensiven Austausch über gemeinsame Herausforderungen, Trends und Innovationen in der Fliesenbranche. Als renommierte Plattform für die spanische Fliesenindustrie, bietet die Cevisama den idealen Rahmen für dieses Treffen. Über 30 Fachhandelsmitglieder der AG Fliese folgen der Einladung von ASCER und der Cevisama Messegesellschaft, die Messe persönlich zu besuchen und sich über die neuesten Produkte und Trends der spanischen Fliesenhersteller zu informieren. Neben dem Informationsaustausch stehen auch Netzwerken und der direkte Kontakt zu den Mitgliedswerken des ASCER im Fokus. Die in regelmäßigen Abständen stattfindenden Begegnungen sollen die bilateralen Beziehungen stärken sowie den Wissenstransfer und die Zusammenarbeit in der Branche fördern.

Ein Höhepunkt des Treffens ist das gemeinsame Abendessen und Netzwerkevent, zu dem ASCER und die Messegesellschaft der Cevisama die Mitglieder der AG Fliese einladen. Dieses gesellige Ereignis dient neben der Würdigung der 40. Ausgabe der Cevisama auch der Festigung der langjährigen Partnerschaft der deutsch-spanischen Beziehungen in der Fliesenindustrie.

Weitere Informationen unter: www.ag-fliese.de

Redaktionskontakt:

Reinhard Fenski
Koordinator AG Fliese im
BDB - Bundesverband Deutscher Baustoff-Fachhandel e.V.
Verbändehaus Handel
Am Weidendamm 1 a
10117 Berlin
Mobil: [+49 160 910 33 080](tel:+4916091033080)
Mail: reinhard.fenski@fenskiathome.de